

Bukti Soliditas TNI Polri, Pagi Ini Kapolres Lumajang Pimpin Apel di Kodim 0821

Achmad Sarjono - LUMAJANG.INDONESIASATU.ID

Nov 17, 2022 - 19:49



LUMAJANG - Dua institusi negara (TNI dan Polri) Kodim 0821 dan Polres Lumajang Jawa Timur, menggelar apel bersama, di halaman Kodim 0821 Lumajang, Kamis (17/11/2022) pagi.



Dua pemimpin diantaranya Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D, S.I.K M.H dan Dandim 0821 Letkol Czi Gunawan Indra Y.T S.T M.M secara bergantian, memimpin memberikan arahan pada anggota, mengajak seluruh anggota (TNI - Polri -red) untuk terus solid.

Dalam arahannya, Kapolres Lumajang tegas menyampaikan, soliditas antara TNI dengan Polri khususnya di Kabupaten Lumajang benar - benar nyata.

"Kita buktikan, jika TNI dan Polri di Kabupaten Lumajanh ini benar - benar solid. Dan juga ke depan, ini kita terus kuatkan sinergi, bersama - sama mendukung setiap program - program pemerintah," ucap Kapolres Lumajang.

Menurutnya, kesolidan TNI Polri sudah terbukti dan teruji. Terlebih di masa pandemi Covid - 19 tahun 2020 - 2021 selalu beriringan dan kompak. Namun, disisi lain orang nomer 1 di Kepolisian Resor Lumajang itu meminta untuk terus waspada.

"Saya berterima kasih pada rekan - rekan TNI di Koramil, yang terus bersama - sama dengan anggota saya di polsek salahsatunya pada kegiatan operasi yustisi, minimal membagi masker pada masyarakat," imbuhnya.

Disisi lain perihal Kamtibmas, Kapolres Lumajang mengapresiasi keterlibatan personel TNI dari tingkat Kodim maupun Koramil. Ia mengakui, kebersamaan cukup membanggakan dan tanpa keterlibatan personel TNI (Kodim 0821 dan Koramil jajaran -red) pihaknya akan kewalahan.

"Dan itu sudah banyak saya lihat kegiatan - kegiatan yang dilakukan oleh rekan di lapangan, sehingga masyarakat bisa melaksanakan aktivitas dengan tenang, aman dan nyaman," ulasannya.



Di momen kedepannya, seperti Harjalu juga diurai perihal persiapan strategi pengamanan hingga puncak acara berjalan aman lancar. Berikut menyikapi Kabupaten Lumajang yang termasuk wilayah yang rawan terhadap bencana.

"Terimakasih rekan yang telah bersama - sama (TNI dan Polri) yang terus mengedukasi masyarakat sehingga meminimalisir dampak. Itu merupakan tugas operasi selain perang," tukasnya.

Ucapan selamat pada Kodim 0821 Lumajang yang telah sukses melaksanakan TMMD (TNI Manunggal Masuk Desa), tak luput disampaikan berbaur apresiasi. "Dan informasinya Kodim 0821 mendapat predikat terbaik. Ini kami apresiasi," ungkapnya.

Kesiapsiagaan pada sejumlah momen ke depan betul - betul ditata. Dalam ranah menciptakan situasi yang kondusif.

"Saya berterima kasih pada rekan - rekan TNI, telah tetap setia bersama kami. Kami berkomitmen akan tetap menjaga kualitas kerja dalam konteks memberikan pelayanan, pengayoman dan perlindungan pada masyarakat. Soliditas harus tetap terjalin, ke depan kegiatan - kegiatan yang sifatnya bersama akan kita galang. Ke depan tentu tantangan dan tugas akan semakin berat, makan kita harus tetap berpegang," pungkasnya.

Sebagai informasi, apel bersama saat itu dihadiri oleh jajaran PJU, perwira dan anggota dari kedua institusi. (Polres dan Kodim 0821 Lumajang).